



31.01.2007

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die maximale Parkzeit vor der Fraumünsterpost von 15 Minuten auf 30 Minuten erhöht werden kann.

Begründung:

Der Andrang in der zentral gelegenen Fraumünsterpost ist sehr gross, die Wartezeit beträgt regelmässig mehr als 15 Minuten. Die Parkdauer bei der Fraumünsterpost ist mit 15 Minuten eindeutig zu kurz, man muss, obwohl man nur eine einfache Besorgung in der Post macht, mit einer Parkbusse rechnen.

Da in der Stadt Zürich laufend weitere Poststellen geschlossen werden, wird der Andrang in den wenig verbleibenden grossen Poststellen immer grösser werden.